

SÍNTESIS LEGISLATIVA

RESUMEN EJECUTIVO

VIERNES, 27 DE SEPTIEMBRE DE 2019

Titulares

LA VOZ
DE MICHOACÁN

El Sol de Morelia

Cambio
DE MICHOACÁN

publimetr

LA OPINIÓN
de Michoacán

DIARIO abc
DE MICHOACÁN

CDN
CADENA DIGITAL DE NOTICIAS

EL CLARIN
Diario de la Región Oriente de Michoacán

GENTE
del Balsas

JUSTICIA Y SEGURIDAD, DEFICIENTES: CEDH
POR FALTA DE PAGO, POLICÍAS ESTATALES CONVOCAN
A PARO

DETIENEN A COMANDANTE Y SEIS ELEMENTOS POR
DESAPARICIONES FORZADAS

DETIENEN A SIETE POLICÍAS POR DESAPARICIÓN
FORZADA

URUAPAN CONTARÁ CON CENTRO CULTURAL DE
PRIMER NIVEL

LA GUARDIA NACIONAL COSTARÁ 100 MDP A
URUAPAN EN 2020

URUAPAN CONTARÁ CON CENTRO CULTURAL DE
PRIMER NIVEL

EN MICHOACÁN TRAZAMOS LA RUTA PARA CONSUMO
DE AGUACATE SUSTENTABLE: SILVANO AUREOLES

ALERTAN A ESTUDIANTES SOBRE VIH Y PREVENCIÓN
DE EMBARAZOS

NOTAS CONGRESO

No habría la intencionalidad de destituir a Madriz de la presidencia del Congreso: Estrada

MiMorelia

<https://www.mimorelia.com/no-habria-la-intencionalidad-de-destituir-a-madriz-de-la-presidencia-del-congreso-estrada/>

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Javier Estrada Cárdenas, aclaró que no habría la intencionalidad de destituir al presidente de la Mesa directiva del Congreso local, Antonio de Jesús Madriz Estrada por el tono de la postura que dio, con la representación de los 40 diputados, en el marco del 4º informe del gobernador, Silvano Aureoles Conejo. PUBLICIDAD En su pronunciamiento, Madriz Estrada, de extracción morenista, calificó "fallida la estrategia de golpeteo" emprendida por fuerzas políticas en contra del Gobierno de la República y de los sectores sociales.

En informes de gobierno se debe atender al público, no a sus funcionarios: Brenda Fraga

La Página

<https://lapaginanoticias.com.mx/en-informes-de-gobierno-se-debe-atender-al-publico-no-a-sus-funcionarios-brenda-fraga/>

De acuerdo con la coordinadora parlamentaria del Partido del Trabajo en el Congreso del Estado, Brenda Fabiola Fraga Gutiérrez, al gobernador del estado, Silvano Aureoles Conejo, en su IV informe de gobierno le faltó atención al público. "Hoy haremos un posicionamiento al interior de la Junta de Coordinación Política porque eso no puede volver a pasar, es una situación que le resta la responsabilidad que tienen los representantes populares, el informe es para la gente, es para los ciudadanos, no es para el gabinete ampliado, no es para las personas más cercanas al gobernador".

Los morenistas somos los únicos portavoces del pueblo: Madriz Presidente Del Congreso, Asegura Que Fue Institucional En Informe De Silvano

Primera Plana, Changoonga

<https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/679225>
<https://www.changoonga.com/presidente-del-congreso-asegura-que-fue-institucional-en-informe-de-silvano/>

La postura tomada al contestar el Cuarto Informe de Gobierno fue "institucional; contenía voz de los 40 diputados" afirmó Antonio Madriz Estrada, presidente del Congreso del Estado, quién aprovechó la tribuna como titular del legislativo para anteponer la visión de Morena respecto del actual gobierno perredista, justificando que así como él ha escuchado con respeto el golpe contra el mandatario federal, así se debe escuchar la pluralidad en el interior del Legislativo local. "Pues todos saben de las posturas que hemos tomado, no es algo desconocido que nosotros somos portavoz del pueblo, que militamos en un partido, sí, pero también siempre hemos manifestado congruencia.

Van por que el Ejecutivo en turno no pueda condonar contribuciones hacendarias

La Página

<https://lapaginanoticias.com.mx/van-por-que-el-ejecutivo-en-turno-no-pueda-condonar-contribuciones-hacendarias/>

Durante la sesión ordinaria del Congreso del Estado, los legisladores panistas Arturo Hernández Vázquez y Hugo Anaya Ávila propusieron como proyecto de decreto que el gobernador no pueda condonar proyectos de contribuciones hacendarias. "Que nadie pueda beneficiarse bajo ese concepto, el gobernador no tendrá esa facultad de donar contribuciones hacendarias", señala



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Arturo Hernández. De acuerdo con el ex presidente municipal de Tangancicuaro otro proyecto es que el estado no tenga posibilidades de hacer modificaciones a los presupuestos: "Estos dos se presentan y se turnan a las comisiones, vamos a pugnar mucho para que avancen para construir las condiciones para que a Michoacán le vaya mejor, pero hacerlo cada día y en cada esfuerzo que hagamos".

**Destituirían a Madriz de las Mesa Directiva del Congreso de Michoacán
Toño Madriz «en capilla»; JUCOPO analiza su destitución
Nada oficial sobre posible destitución, refiere Antonio Madriz
¡Analizarán destitución del Presidente de Congreso!**

Contramuro, MetaPolítica, Indicio

<https://www.contramuro.com/destituirian-a-madriz-de-las-mesa-directiva-del-congreso-de-michoacan/>

<https://metapolitica.mx/2019/09/26/tono-madriz-en-capilla-jucopo-analiza-su-destitucion/>

<https://metapolitica.mx/2019/09/26/nada-oficial-sobre-posible-destitucion-refiere-antonio-madriz/>

<http://www.indiciomich.com/analizaran-destitucion-del-presidente-de-congreso/>

Integrantes de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), se reúne en estos momentos para determinar si destituyen o no al presidente de la Mesa Directiva del Congreso de Michoacán, Antonio de Jesús Madriz Estrada. Los diputados coordinadores de bancada, no estuvieron de acuerdo con el posicionamiento que hizo Madriz Estrada, durante el 4to. Informe de Gobierno de Silvano Aureoles Conejo, al señalar que representó un mensaje general a nombre de los 40 legisladores.

**PRD denuncia a presidente del Congreso local por imparcial
Formalizan denuncia contra Madriz para su destitución de Mesa Directiva
Perredistas buscan destituir a Madriz de la presidencia del Congreso, vía juicio político
Juicio político contra Madriz Estrada a comisiones: Jucopo
Presentan denuncia contra Madriz Estrada para destituirlo de la Mesa Directiva;
analizan juicio político
PRD, presenta solicitud de juicio político contra presidente del Congreso
Piden juicio político contra Jesús Madriz por parcialidad en Informe**

PrimeraPlana, Revolución, MiMorelia, IDIMedia, UrbisTV, Indicio, Quadratin

<https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/679251>

<https://revolucion.news/formalizan-denuncia-madriz-destitucion-mesa-directiva/>

<https://www.mimorelia.com/perredistas-buscan-destituir-a-madriz-de-la-presidencia-del-congreso-via-juicio-politico/>

<https://www.idimedia.com/noticias/sucesos/juicio-politico-contra-madriz-estrada-a-comisiones-jucopo/>

<http://www.urbistv.com.mx/politica/presentan-denuncia-contra-madriz-estrada-para-destituirlo-de-la-mesa-directiva-analizan-juicio-politico.html>

<http://www.indiciomich.com/prd-presenta-solicitud-de-juicio-politico-contra-presidente-del-congreso/>

<https://www.quadratin.com.mx/principal/piden-juicio-politico-contra-jesus-madriz-por-imparcialidad-en-informe/>

Mediante un oficio, el grupo parlamentario del Partido de la Revolución Democrática (PRD) presentó de manera formal una denuncia en contra del diputado Antonio de Jesús Madriz Estrada, presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, por haberse arrogado la voz de los 40 legisladores para denostar el gobierno de Silvano Aureoles durante su Cuarto Informe de Gobierno, violentando los principios de imparcialidad y objetividad que deben regir el actuar en su cargo. "El diputado Antonio de Jesús Madriz Estrada, en su carácter de Presidente de la Mesa Directiva de este H. Congreso, asumió un rol netamente partidista y realizando un posicionamiento político a favor del Grupo Parlamentario de Morena, mismo que ya había sido presentado por la Coordinadora de la fracción en cita", se destaca en el documento.

**Le mandan un»chequesote» a Fermín Bernabé
Poliforum entrega "chequesote" de reintegro a Fermín Bernabé
PRD Pide Destitución De Madriz Por Posicionamiento En Informe De Silvano
Devuelve pago de arrendamiento Polifórum a Fermín Bernabé**

IDIMedia, Revolución, Changoonga, Quadratin

<https://www.idimedia.com/noticias/sucesos/le-mandan-unchequesote-a-fermin-bernabe/>
<https://revolucion.news/poliforum-entrega-chequesote-reintegro-fermin-bernabe/>
<https://www.changoonga.com/michoacan-prd-pide-destitucion-de-madriz-por-posicionamiento-en-informe-de-silvano/>
<https://www.quadratin.com.mx/politica/devuelve-pago-de-arrendamiento-poliforum-a-fermin-bernabe/>

Siguiendo el característico estilo de glamour y espectáculo, la directora del Poliforum, Omega Vázquez Reyes, envió a un grupo de jóvenes al Congreso del Estado en búsqueda del diputado de Morena, Fermín Bernabé Bahena, para hacer entrega de un cheque similar al de que entregan en los concursos televisivos. Con él, la funcionaria municipal devolvía los 8 mil pesos que el morenista depositó para arrendamiento del Poliforum con la finalidad de rendir el Primer Informe de Actividades Legislativas, pero luego de que «un animalito travieso» rompiera los cables de tensión, dicha actividad le fue cancelada de imprevisto.

Va por mayor productividad la representación parlamentaria: Wilma Zavala

La Página

<https://lapaginanoticias.com.mx/va-por-mayor-productividad-la-representacion-parlamentaria-wilma-zavala/>

Wilma Zavala Ramírez, coordinadora de la fracción representativa, promete que en este segundo año legislativo apoyará las propuestas e iniciativas que presenten sus compañeros diputados, sobre todo los que integran su representación. "Las iniciativas que tienen impacto con la sociedad, para que no estén atoradas en las comisiones; trataré de impulsar el trabajo que los compañeros realicen para rendir frutos", explicó.

Cedió Servicios Parlamentarios a Protocolo del Ejecutivo toda la organización del informe de gobierno

**Congreso de Michoacán niega ingreso a reporteros
Ejecutivo doblegó al Legislativo, coinciden diputados**

La Página, Monitor Expresso, IDIMedia

<https://lapaginanoticias.com.mx/cedio-servicios-parlamentarios-a-protocolo-del-ejecutivo-toda-la-organizacion-del-informe-de-gobierno/>
<https://www.monitorexpresso.com/congreso-de-michoacan-niega-ingreso-a-reporteros/>
<https://www.idimedia.com/gobierno-estatal/ejecutivo-doblego-al-legislativo-coinciden-diputados/>

Beatriz Barrientos García, secretaria de Servicios Parlamentarios del Congreso del Estado, cedió a la Dirección de Protocolo del gobierno del estado los derechos para la organización del IV Informe de Silvano Aureoles Conejo, rendido bajo medidas extremas de seguridad este miércoles 25 en el recinto legislativo, lo que ha derivado en inconformidades de algunas bancadas partidistas y periodistas, manifestadas en intervalos de la sesión ordinaria. Otra inconformidad surgida en este jueves 26 de septiembre fue la postura en ese evento por parte del presidente de la Mesa Directiva, Antonio de Jesús Madriz Estrada, a quien la bancada perredista acusa del pronunciamiento emitido a nombre de los 40 diputados: "Rompió con el orden institucional y violentó los principios de imparcialidad y objetividad que debe regir su actuar". Lamentaron que su actitud fuera netamente partidista.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Se pronuncian diputados ante discurso político de Madriz Estrada durante IV Informe de Gobierno

Monitor Expresso

<https://www.monitorexpresso.com/se-pronuncian-diputados-ante-discurso-politico-de-madriz-estrada-durante-iv-informe-de-gobierno/>

Varios coordinadores de fracciones parlamentarias, se pronunciaron de diferentes maneras en torno al discurso de su compañero, Antonio de Jesús Madriz Estrada, quien en su calidad de Presidente de la Mesa Directiva del Congreso Local, dirigió un discurso con tintes políticos y no institucional, como respuesta al gobernador, Silvano Aureoles Conejo, después de presentar su IV Informe de labores el día de ayer, posición que molestó a algunas bancadas. El tema llegó a tal grado, que el Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática (PRD), presentó a través de su coordinadora, Araceli Saucedo Reyes, una denuncia formal en contra de Madriz Estrada justificando que el pronunciamiento del morenista, "rompió con el orden institucional, y violenta los principios de imparcialidad y objetividad que debe regir su actuar", basados en el artículo 32 de la Ley Orgánica y de Procedimientos del Congreso.

Exhorto para la destitución de Mireles, provoca largo debate en el Congreso de Michoacán

Congreso De Michoacán Demanda Destitución De Mireles A AMLO

Sin cerrar caso de misoginia de Mireles, pide Congreso destitución

Aunque tarde, diputados locales piden destitución de Mireles Valverde por misógino

Por llamar "pirujas" y "nalguitas", Congreso pide destitución de Mireles

Diputados exigen destitución de Mireles Valverde; piden no solapar acciones de violencia

Aprueba Congreso exhorto a AMLO para destitución de Mireles

Monitor Expresso, Changoonga, Respuesta, Indicio, UrbisTV, Quadratin

<https://www.monitorexpresso.com/exhorto-para-la-destitucion-de-mireles-provoca-largo-debate-en-el-congreso-de-michoacan/>

<https://www.changoonga.com/congreso-de-michoacan-demanda-destitucion-de-mireles-a-amlo/>

<https://revolucion.news/sin-cerrar-caso-misoginia-mireles-pide-congreso-destitucion/>

<http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/30-noticias-principales/88869-aunque-tarde-diputados-locales-piden-destitucion-de-mireles-valverde-por-misogino.html>

<http://www.indiciomich.com/por-llamar-pirujas-y-nalguitas-congreso/>

<http://www.urbistv.com.mx/politica/diputados-exigen-destitucion-de-mireles-valverde-piden-no-solapar-acciones-de-violencia.html>

<https://www.quadratin.com.mx/principal/aprueba-congreso-exhorto-a-amlo-para-destitucion-de-mireles/>

Casi una hora de discusión fue el tiempo que tardaron los diputados del Congreso Local, aprobar un exhorto al presidente de la República, para que en uso de sus facultades ordene a quien corresponda la destitución del cargo del subdelegado del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado en Michoacán (ISSSTE), José Manuel Mireles Valverde quien llamó "pirujas" a las concubinas de los derechohabientes y luego se refirió a las mujeres como "nalguitas". La propuesta de acuerdo fue presentada por la legisladora del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Lucila Martínez Manríquez, que en votación nominal fue aprobada como un asunto de urgente y obvia resolución.

Exhiben Plagio En Discurso De Diputado Priista En IV Informe De Silvano

Changoonga

<https://www.changoonga.com/michoacan-exhiben-plagio-en-discurso-de-diputado-priista-en-iv-informe-de-silvano/>

A través de su perfil en Facebook la organización Legislamex, que se encarga de analizar y revisar el actuar de los diputados michoacanos, exhibió en redes sociales el plagio que hizo el diputado local y coordinador de la bancada del PRI, Eduardo Orihuela, en su discurso pronunciado ayer en



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

la tribuna parlamentaria del Congreso de Michoacán en el marco del IV Informe de Labores de Silvano Aureoles. Al hombre público se le evalúa por su capacidad de hacer, los propósitos le significan, los hechos le califican”, pronunció el diputado Orihuela reproduciendo las mismas palabras que 18 años atrás expresó la entonces presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, la priista Beatriz Paredes, hoy senadora, en el marco del 1er Informe de Labores del entonces presidente Vicente Fox.

La gente sataniza a los normalistas: Antonio Madriz

NER

<https://ner.com.mx/news/la-gente-sataniza-a-los-normalistas-antonio-madriz/>

Las plazas para maestros de educación pública de ahora en adelante se asignarán únicamente a egresados de las escuelas normales y la Universidad Pedagógica Nacional (UPN), pero esto no quiere decir que sean plazas automáticas, explicó el diputado por Morena Antonio de Jesús Madriz Estrada, quien preside la comisión de Educación en el Congreso local. “Yo sí aplaudo que el presidente de la República les vaya a otorgar la oportunidad a las normales. Las normales históricamente fueron descalificadas, satanizadas por la ciudadanía y hoy se les está dando la atención que debió de haber sido la obligación de los gobiernos que se dedicaron a golpearlas”, consideró el diputado.

El Poder Legislativo recibió el informe de actividades de la CEDH

Boletín

El presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, Antonio de Jesús Madriz Estrada, recibió el Cuarto Informe de Actividades de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH), de mano de su presidente Víctor Manuel Serrato Lozano. El diputado Antonio Madriz, señaló que las y los diputados integrantes de la LXIX legislatura revisarán y analizarán detalladamente el Cuarto Informe de Actividades de la CEDH, para dar una respuesta clara y precisa del Estado que guarda actualmente esta comisión.

Entrega diputada Gabriela Ceballos, 1º informe de actividades al presidente de la Mesa Directiva

Boletín

La diputada local, Adriana Gabriela Ceballos Hernández, entregó al presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, Antonio de Jesús Madriz Estrada, su primer informe de actividades legislativas correspondiente al primer año de esta LXIX legislatura. El diputado presidente del Congreso del Estado aplaudió que las y los diputados locales de la LXIX legislatura estén comprometidos con la transparencia, con la rendición de cuentas y con el cumplimiento de lo que establece la Ley.

Congreso de Michoacán respalda protección de migrantes mexicanos

Boletín

Al reconocer la importancia que tiene para nuestra entidad la comunidad migrante que radica en Estados Unidos, el Pleno de la Septuagésima Cuarta Legislatura, aprobó el acuerdo remitido por el Congreso del Estado de Querétaro, a través del cual se exhorta al Poder Ejecutivo Federal, para que fije una postura firme y enérgica ante los anuncios del presidente Donald Trump, sobre redadas y deportaciones masivas de migrantes mexicanos. Lo anterior, como parte del dictamen presentado por la Comisión de Migración, presidida por el diputado Sergio Báez Torre e integrada por Erik Juárez Blanquet y Javier Estrada Cárdenas, quienes además, pidieron implementar mecanismos para proteger y asistir a connacionales que eventualmente, resulten afectados por estas medidas.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Imperará armonía política en Congreso de Michoacán: Toño Madriz

Boletín

A trabajar en garantizar el respeto a la institucionalidad con se debe de conducir el Congreso de Michoacán se comprometió el presidente de la Mesa Directiva, Antonio de Jesús Madriz Estrada, quien subrayó que procurará la armonía y respeto entre las diferentes fuerzas políticas que cuentan con representación en la LXXIV Legislatura. El legislador dejó en claro que su presencia en la Mesa Directiva del Congreso de Michoacán no desequilibrará la generación de consensos al interior del Poder Legislativo, por el contrario, dijo, abogará por blindar la pluralidad de ideas político-ideológicas.

Presentan diputados locales exhorto para que remuevan a Míreles Valverde del ISSSTE

Boletín

En el Pleno del Congreso del Estado, fue aprobado el exhorto al presidente de la República Mexicana, Andrés Manuel López Obrador, presentado por la diputada Lucila Martínez Manríquez, para que en uso de sus facultades legales ordene a quien corresponda, destituir del cargo de Subdelegado del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) en Michoacán al doctor José Manuel Mireles Valverde. Durante su exposición de motivos, la legisladora local señaló que presentó este exhorto, luego de que el subdelegado de esta dependencia en Michoacán, hiciera declaraciones que a su consideración son lamentables, misóginas y machistas, al referirse con palabras peyorativas a las concubinas de los derechohabientes del Instituto, vocablos que en nuestro país tienen como objetivo denostar, ofender insultar y discriminar a la mujer.

Adriana Hernández legislará para abonar a la estabilidad social y gobernabilidad del Estado

Boletín

Mi compromiso es mantener la sensibilidad, el oficio y la visión suficientes para trabajar una identidad sólida y una personalidad propia, con el objeto de impulsar una agenda legislativa que sirva a la estabilidad social y a la gobernabilidad política en el Estado, afirmó la diputada Adriana Hernández Íñiguez en el marco de la entrega de su informe de actividades del primer año legislativo al presidente de la Mesa Directiva, Antonio Madriz Estrada. Como integrante de la 74 legislatura, la congresista refrendó su compromiso con los ciudadanos y reiteró que su trabajo durante este nuevo periodo que comienza estará enfocado en coadyuvar a mejorar la calidad de vida de los michoacanos, de manera transparente y respetando los Derechos Humanos de niñas, niños y adolescentes, así como de los distintos grupos vulnerables.

Presentó Salvador Arvizu exhorto para que se les pague a las familias de policías caídos en su deber

Boletín

El diputado local, Salvador Arvizu Cisneros, presentó un exhorto al Titular del Ejecutivo Estatal, para que dé cumplimiento al acuerdo de fecha 25 de mayo de 2015 y publicado en el Periódico Oficial del Estado el miércoles 27 mayo de 2015, emitido por el Gobierno de Michoacán, por el entonces Secretario de Seguridad Pública del Estado de Michoacán Javier Ocampo García para que en uso de sus atribuciones y facultades, ordene por cuanto ve a la Secretaria de Seguridad Pública, el cumplimiento del acuerdo, de la Secretaria de Finanzas y Administración, el pago de los seguros de vida e indemnizaciones, y a la Secretaria de Salud, la asistencia médica correspondiente a los policías o sus familias caídos en cumplimiento de su deber o con afectaciones de incapacidad parcial, total, permanente y/o absoluta, y/o a sus familiares de los elementos caídos en cumplimiento de su deber.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Blindaremos presupuesto estatal para evitar licuadoras fiscales: Arturo Hernández Vázquez

Boletín

Con la finalidad de impulsar la rendición de cuentas y la transparencia para evitar el desvío de recursos o el ejercicio discrecional del presupuesto estatal, el diputado local de Acción Nacional y presidente de la Comisión de Hacienda y Deuda Pública, Arturo Hernández Vázquez, presentó, una serie de iniciativas para modificar la legislación actual y garantizar la estabilidad financiera del estado al blindar los recursos previstos en el presupuesto del 2020. "Requerimos hacernos de las estrategias legislativas con las que garanticemos la estabilidad financiera de nuestro estado ante las condiciones en las que se encuentra, es nuestro compromiso y nuestra responsabilidad, no podemos permitir seguir así, dejando abiertas ventanas donde la discrecionalidad y el posible desvío de recursos están presentes", indicó.

Exhorta Eduardo Orihuela a replantear el presupuesto para el campo, sería muy grave disminuirlo

Boletín

De no corregirse la propuesta presupuestal 2020 para el campo, el país enfrentará la caída vertical de la producción agropecuaria y un marcado desequilibrio en la balanza comercial de este sector; disminución en ingresos de los productores rurales y deterioro del nivel de vida en el medio rural, lo que sería grave, indicó el diputado Eduardo Orihuela Estefan, al tiempo de exhortar a los diputados del Congreso de la Unión a reconsiderar el presupuesto para el campo mexicano. El coordinador de los diputados del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el congreso de Michoacán, exhortó también en tribuna al titular del poder ejecutivo a efecto de que, en la toma de decisiones públicas relativas al campo mexicano, considere, incluya y no descalifique, las aportaciones de las organizaciones productivas y sociales del sector agropecuario, forestal y pesquero.

Nota Política

PVEM destapa a Ombudsman michoacano para precandidato a la gubernatura Ofrece PVEM a Víctor Serrato una precandidatura por el gobierno de Michoacán en el 2021

Respuesta, MiMorelia

<http://www.respuesta.com.mx/index.php/30-noticias-principales/88843-pvem-destapa-a-ombudsman-michoacano-para-precandidato-a-la-gubernatura.html>

<https://www.mimorelia.com/ofrece-pvem-a-victor-serrato-una-precandidatura-por-el-gobierno-de-michoacan-en-el-2021/>

El dirigente estatal del Partido Verde Ecologista, Ernesto Núñez Aguilar destapó al aún presidente de la Comisión de Derechos Humanos, Víctor Manuel Serrato como precandidato a la gubernatura del estado por ese partido para el 2021. Aseguró que se trata de un buen perfil, serio y bien visto por varios sectores de la sociedad, además de ser un defensor de los derechos humanos. Por ello consideró que será incluido junto con algunos otros perfiles que ya tiene en la mira, de los cuales no dio detalles pero que son viables.

Dos Consejeras del IEM, entre los 19 aspirantes a magistraturas del TEEM Para magistrado del TEEM, 19 tiradores registrados ante el Senado

MetaPolítica, Revolución

<https://metapolitica.mx/2019/09/26/dos-consejeras-del-iem-entre-los-19-aspirantes-a-magistraturas-del-teem/>

<https://revolucion.news/magistrado-del-teem-19-tiradores-registrados-ante-senado/>

Las consejeras electorales del Instituto Electoral de Michoacán (IEM) y su todavía consejero presidente, tres ex magistrados del Tribunal Electoral del Estado de Michoacán (TEEM) y el todavía



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

presidente de este organismo jurisdiccional, Omero Valdovinos Mercado, son parte de los 19 aspirantes que se registraron para el proceso de selección para las dos magistraturas electorales michoacanas que estarán vacantes a partir del 5 de octubre. Del IEM buscan ocupar una de estas dos magistraturas el todavía presidente del organismo, que se vence su periodo dada su renuncia, Ramón Hernández Reyes, también se registraron Yurisha Andrade Morales e Irma Ramírez Cruz.

Serrato Lozano analizará la propuesta como precandidato del PVEM a gobernador

MiMorelia

<https://www.mimorelia.com/serrato-lozano-analizara-la-propuesta-como-precandidato-del-pvem-a-gobernador/>

Sin rechazar el ofrecimiento del dirigente estatal del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Ernesto Núñez Aguilar, para ser precandidato a la gubernatura, el presidente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH), Víctor Manuel Serrato Lozano, respondió que consultará la invitación. Sin embargo, el ombudsman michoacano aclaró que por ahora está enfocado en atender todos los asuntos que se derivan de la CEDH, pues su período concluye el próximo 8 de diciembre, y en tanto su inicio interés es defender los derechos humanos de los michoacanos.

Crónica, lo que olvidó Silvano decir

Acueducto

<https://acueductoonline.com/cronica-lo-que-olvido-silvano-decir/>

Adentro del Palacio Legislativo, el gobernador de la entidad Silvano Aureoles Conejo esperaba a los integrantes de la Comisión que designó el presidente de la Mesa Directiva del Congreso para introducirlo al recinto del Pleno y pudiera escuchar los posicionamientos de las fracciones parlamentarias; y luego, rendir su Cuatro Informe ante invitados especiales y un grupo de comunicadores –en su mayoría mujeres- que gritaban “prensa callada, jamás será escuchada...”. Afuera... los grupos antimotines mantenían a raya a quienes se sienten agraviados por las políticas y omisiones del mandatario: Maestros integrantes de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) y extrabajadores de la Junta Local de Caminos.

Notas Gobierno

Pescadores anuncian bloquearán el puerto de Lázaro Cárdenas para el 13 de octubre

Monitor Expresso

<https://www.monitorexpresso.com/pescadores-anuncian-bloquearan-el-puerto-de-lazaro-cardenas-para-el-13-de-octubre/>

El dirigente de la Federación de Pescadores Ribereños de Lázaro Cárdenas, Casto García Serna, señaló que de no tener una respuesta favorable para atender los casos de contaminación de agua por parte del gobierno federal, sus agremiados bloquearan el Puerto el próximo 13 de octubre. “Se volverá a bloquear el puerto sólo que cuidado porque ahora a mis compañeros no los voy a poder levantar pues no están conformes con la ‘batida de dedo’ que nos dio el gobernador Silvano Aureoles con sus promesas falsas” afirmó Casto García Serna.

Ejecutivo Adeuda 28 MDP A Trabajadores De Junta De Caminos

Changoonga

<https://www.changoonga.com/michoacan-ejecutivo-adeuda-28-mdp-a-trabajadores-de-junta-de-caminos/>

Desde que inició el año, los trabajadores de la Junta de Caminos no han recibido la totalidad de sus prestaciones, lo que ha puesto en riesgo su salud y patrimonio. Rodrigo Correa Vences, secretario General del Sindicato de Empleados de la Junta de Caminos, detalló que tienen cuatro quincenas sin cobrar, y todo el 2019 sin recibir prestaciones, lo que suma un total de 28 millones de pesos.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

**Destacan pésimas condiciones de Barandillas en todos los municipios
En Michoacán el modelo de seguridad pública está agotado, CEDH
SSP Con Más Quejas En La CEDH, Por Tratos Crueles, Inhumanos Y Degradantes
Modelo de seguridad, agotado: CEDH
Número de quejas no han disminuido, van en incremento: CEDH
Agotado, modelo de seguridad coordinada entre 3 niveles de Gobierno**

NER, Revolución, Changoonga, MetaPolítica, UrbisTV, Quadratín

<https://ner.com.mx/news/destacan-pesimas-condiciones-de-barandillas-en-todos-los-municipios/>
<https://revolucion.news/michoacan-modelo-seguridad-publica-esta-agotado-cedh/>
<https://www.changoonga.com/michoacan-ssp-con-mas-quejas-en-la-cedh-por-tratos-cruels-inhumanos-y-degradantes/>
<https://metapolitica.mx/2019/09/26/modelo-de-seguridad-agotado-cedh/>
<http://www.urbistv.com.mx/politica/numero-de-quejas-no-han-disminuido-van-en-incremento-cedh.html>

Durante el informe anual de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH), al Congreso Local, Víctor Manuel Serrato Lozano, recordó que el 80 por ciento de los ayuntamientos están reprobados por las condiciones en que se encuentran las instalaciones de Barandilla. El Ombudsman de Michoacán recalzó que la inspección a esta área, destinada a faltas administrativas, fue motivada por los constantes suicidios, especialmente en los municipios. "Encontramos algo verdaderamente preocupante; están en pésimas condiciones. No se cumple con la separación de mujeres y hombres, no hay área médica y no hay certificación de la integridad física del detenido. Eso nos pega en el debido proceso", enfatizó Serrato Lozano.

Notas Seguridad

Inicia construcción de la Base de Operaciones de la Guardia Nacional en Buenavista Tomatlán

Respuesta

<http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/estado/88840-inicia-construccion-de-la-base-de-operaciones-de-la-guardia-nacional-en-buenavista-tomatlan.html>

El presidente municipal de Buenavista Tomatlán, Gordiano Zepeda Chávez, informó que ya inició la construcción de la Base de Operaciones de la Guardia Nacional y se espera que en diciembre se refuerce la capacidad de elementos. En entrevista, indicó que la semana pasada arrancó la construcción de la Base de Operaciones de la Guardia Nacional, la cual estará en la cabecera municipal a un costado de la Unidad deportiva municipal. En ese sentido, indicó que se espera que para diciembre esté concluida dicha base de operaciones que tendrá una capacidad para 120 elementos permanentes en el municipio, lo que habla de que hasta que esté la infraestructura se reforzará la capacidad, ya que actualmente se cuenta con sólo 32 elementos guardia.

Por Desaparición Forzada Detienen A 7 Policías De Ziracuaretiro

Changoonga

<https://www.changoonga.com/michoacan-por-desaparicion-forzada-detienen-a-7-policias-de-ziracuaretiro/>

Siete policías de este municipio de Ziracuaretiro fueron detenidos por el personal de la Fiscalía General del Estado (FGE) por la desaparición forzada de dos empleados de una huerta de aguacate ubicada en esta demarcación, así lo dio a conocer este jueves ante la prensa el titular de la institución, Adrián López Solís.

5 grupos criminales se disputan control de ciudades en Michoacán: FGR

Contramuro

<https://www.contramuro.com/5-grupos-criminales-se-disputan-control-de-ciudades-en-michoacan-fgr/>

El delegado de la Fiscalía General de la República (FGR), en Michoacán, Jesús López Trujillo, admitió que entre cuatro o cinco grupos criminales se disputan el control y operatividad de las



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

ciudades más grandes del estado. En entrevista, López Trujillo comentó, "hay cuatro o cinco grupos que están tratando de controlar las ciudades más importantes del estado como Morelia, como Uruapan, como Zamora. Están plenamente identificados los grupos, es cuestión de estar haciendo labor de inteligencia y de investigación para poder lograr su detención".

Paro indefinido de la Policía Michoacán por «mentiras» en informe Policía Contradice A Silvano: Ganamos 8 Mil, No 32 Mil Como Dijo

IDIMedia, Changoonga

<https://www.idimedia.com/noticias/sucesos/paro-indefinido-de-la-policia-michoacan-por-mentiras-en-informe/>

<https://www.changoonga.com/michoacan-policia-contradice-a-silvano-ganamos-8-mil-no-32-mil-como-dijo/>

Policías de Michoacán anunciaron un paro indefinido ante informe de labores del gobernador de Michoacán, donde se dijo que cada policía gana cerca de 32 mil pesos. Elementos de la policía informaron que no ganan lo que se informó por parte del gobernador Silvano Aureoles Conejo, que dijo que un «policía en Michoacán gana más un jefe de departamento».